



| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Référence | 84660084 |
| Prix | 5 000 000 € |

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

Co-exclusivite - cette propriété exceptionnelle offre une fusion parfaite entre le charme rustique de la provence et une architecture contemporaine de haut standing, idéalement situé près de valbonne. Perché en position dominante dans le paisible village du rouret, elle se trouve au Cœur d'une oliveraie de deux hectares, offrant des vues imprenables sur la mer. Cette magnifique demeure, ayant subi une rénovation et une extension de très haut niveau, allie avec élégance une ancienne bergerie rénové avec soin, des murs en pierre traditionnels et des éléments architecturaux modernes tels qu'un ...

This exceptional property near to the village of valbonne sucessfully mixes rustic franch charm the with contemporary elegance. Located in the tranquil village of le rouret, it sits within a two-hectare olive grove, offering stunning sea views. Meticulously renovated and extended, the residence combines the character of a restored old sheepfold with modern architectural elements, such as a glass corridor and large windows overlooking lush gardens. The property features splendid gardens, mature lawns, a heated swimming pool, and a private tennis court. A discreet gate at the back of the garden ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

